

Ausencia avisó lo peor

San Joaquín



Provincia: Heredia
Población: 8.058 hab.
Extensión: 2.88 km².

♦ Flores

♦ **ROCÍO SANDÍZ**
rocio.sandi@lateja.co.cr



Varios conocidos llegaron al lugar donde la hallaron muerta. J. DURÁN

Un hombre se fue a buscar a ayer a una compañera de trabajo que tenía tres días sin ir a laborar y se topó con una escena macabra en donde ella vivía.

Al llegar al apartamento de la mujer, en San Joaquín de Flores, tocó y tocó la puerta, pero nadie le abrió.

En ese momento la preocupación del hombre se hizo mayor y entonces decidió asomarse por una ventana para ver si lograba ver algo. Lo que apareció frente a sus ojos fue terrible.

La limonense Jensie Brooks Hooker, de 30 años, estaba sobre una cama, amarrada de pies y manos y amordazada; además, todo el lugar estaba totalmente lleno de sangre.

El compañero de la víctima llamó a la Policía y cuando los oficiales llegaron a la vivienda confirmaron que Jensie estaba

muerta desde hacía varios días.

El departamento de prensa del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) informó que todavía no tenían claro si la mujer fue asesinada a balazos o a puñaladas.

Los agentes revisaron cuidadosamente el apartamento para buscar huellas o alguna otra pista de los lleve a quien la mató.

Rigoberto Rodríguez, director regional de la Fuerza Pública de Heredia, dijo que, al parecer, la joven vivía sola en el apartamento desde hacía unos dos años.

Los vecinos se mostraron sorprendidos por el crimen y también dolidos ya que, aseguraron, Jensie era una buena vecina y le tenían bastante cariño.

Del Caribe. La víctima nació en Limón y años atrás se pasó a la Gran Área Metropolitana (GAM) para buscar trabajo.

Según dijo el compañero de la mujer a las autoridades, ella laboraba en un centro de llamadas.

Al parecer, Jensie había vivido en Río Segundo de Alajuela ante-



Los vecinos aseguran que no vieron ni oyeron nada extraño. JOHN DURÁN.

CREO QUE...



RIGOBERTO RODRÍGUEZ
JEFE POLICIAL

ARCHIVO

“Un conocido de la víctima nos llamó después de que la encontró asesinada dentro de la vivienda”.

de pasarse a San Joaquín.

Los investigadores judiciales están ahora analizando las evidencias y entrevistando a los vecinos y al amigo de la mujer para tratar de aclarar el caso y dar con el responsable o los responsables de su

La víctima



JENSIE BROOKS HOOKER

Tenía 30 años, nació en Limón, era soltera y no tenía hijos.

muerte.

Si usted tiene información sobre el terrible homicidio puede llamar a la línea confidencial del OIJ 800-8000-645. También puede escribir al correo cicoij@poder-judicial.go.cr; todos los datos que pueda aportar serán tratados de manera confidencial.

Si sabe algo, dígallo.